

## PESCA

# La campaña del salmón abre con un ojo en el cielo

Más de cuatro mil aficionados tienen licencia en las cinco cuencas, con buenas perspectivas pero con miedo a que la lluvia arruine la fiesta e impida que el campanu salga en la primera jornada

SARA BERNARDO

Cinco

Pistoleta de salida a la campaña de pesca del salmón. El Principado ha concedido 4.076 licencias. O lo que es lo mismo, más de cuatro mil personas podrán acercarse desde hoy a las cinco cuencas fluviales de Asturias (Cares-Deva, Sella-Piloña, Nalón-Narcea, Esva y Eo) para hacerse con el campanu, el primer salmón de la temporada y el único que la normativa autonómica permite comercializar.

Para hoy hay convocadas dos subastas, una en Cangas de Onís (el campanu del Sella) y otra en Comellana (el campanu de Asturias). Esta última batió el año pasado récord absoluto: el restaurante Rincón Asturiano de Madrid pagó 19.300 euros por el salmón.

Sin embargo, este año todos los ojos están puestos en el cielo. El conocido pescador Antón Cima-devilla comentó ayer que el Sella «anda muy turbio; si sigue lloviendo igual no pescamos nada».

Un poco más optimistas en el Narcea. Quique Berrocal, presidente de la Asociación de Pesca Las Mestas del Narcea, prevé una jornada con un campanu madrugador: «Salmones hay, si no cambia mucho el tiempo los sacamos rápido». Una captura que en los últimos años se ha mantenido estable: 376 ejemplares en 2024; 377



Miki López

Fotografía de archivo de un pescador en el río Narcea.

en 2023 y 414 en 2022. Aunque las cifras han caído drásticamente en las últimas décadas. El máximo histórico en los ríos asturianos se registró en 1969, cuando se capturaron 6.893 ejemplares.

El campanu será el primero, pero no el último. Hoy empieza una temporada de pesca deportiva que se extenderá tres meses, hasta el 15 de julio, y en la que se mantendrán los cupos de captura de tres salmones por día, tanto en zonas libres como en cotos. Por otro lado, cada pescador no podrá hacerse con más de un salmón al día, con el siguiente reparto: 240 en la cuenca del Nalón, de ellos 40 reservados a zonas libres; 210 en

total y 70 en zonas libres en del Sella-Piloña; 120 con 40 en zonas libres en el Cares-Deva; 20 para el Esva y 30 para el Eo. Además, este año el Principado reduce el horario de pesca, que comenzará media hora más tarde que la temporada pasada, a las 7.00 horas, y finalizará una hora antes del anochecer.

Como novedad, se prohíbe la pesca en los lagos de Saliencia, Calabazosa y La Cueva, dentro del Parque Natural de Somiedo. Igualmente, el vedado del río Nisón, en Allande, pasa a ser zona libre sin muerte, y se propone la veda en el río Mállene y en los arroyos Chabachos y La Vieya, en el concejo de Valdés. ■

## TENIS

## Carreño pierde en Madrid y Alcaraz jugará la final de Montecarlo

Pablo Carreño terminó en los cuartos de final su competición en el ATP Challenger de Madrid. Tras ganar el primer set en el tie break (12-10), el tenista gijonés perdió los dos siguientes (4-6 y 1-6) ante el polaco Kamil Majchrzak. Por su parte, Carlos Alcaraz no tuvo piedad del malagueño Alejandro Davidovich, al que derrotó por 6-7 (2-7) y 4-6 para clasificarse para la final del Masters 1000 de Montecarlo. Su rival por el título será el italiano Lorenzo Musetti, que tras caer en el primer set por 6-1 se rehizo para acabar derrotando a Alex de Miñaur.

## CICLISMO

## João Almeida se exhibe en la última etapa y gana la Itzulia

El portugués João Almeida (UAE) se exhibió en la sexta y última etapa de la Itzulia 2025, un recorrido de 153,6 kilómetros con salida y llegada en la localidad guipuzcoana de Eibar salpicado de altos puntuables, en la que logró la victoria parcial y, además, remató su triunfo en la general de la tradicional Vuelta ciclista al País Vasco. En la etapa disputada ayer, Almeida, que sucede en el palmarés a su compañero Juan Ayuso y se impuso al más puro estilo ofensivo del UAE, venció en un sprint a dos con el español Enric Mas (Movistar), que también se hizo con la segunda plaza en la general, en la que terminó a 1.52 del ganador.

## JUDO

## María Rodríguez logra una plata en el Nacional universitario

La Universidad de Oviedo se posicionó en decimosegunda posición del Campeonato de España universitario de judo, a pesar de formar un reducido equipo formado por cuatro mujeres y dos hombres. María Rodríguez obtuvo la plata en una demostración de experiencia y buen hacer. Marina Coviella perdió el bronce en un disputadísimo combate, y Alejandra Pérez y Elisa Fernández fueron apearadas de la lucha por las medallas. Por su parte, Pablo Alonso e Ignacio García realizaron buenos primeros combates, pero finalmente fueron superados.



FAIYDA

María Rodríguez, a la izquierda, con su medalla de plata.

## BADMINTÓN

## El Vegadeo, campeón de Segunda Territorial con pleno de victorias

El Bádmiton Vegadeo se llevó la tercera edición de la Liga Nacional de Clubes de Segunda Territorial completando una competición perfecta, con nueve victorias en nueve encuentros. En la última de las tres jornadas programadas, el equipo de Vegadeo superó por 3-2 al CBA Estrada gallego, en un duelo entre los dos equipos que llegaban invictos, y a continuación venció 5-0 al Cies y cerró la competición con una ajustada victoria por 3-4 frente al Bádmiton Occidente. Para el presidente y entrenador del club de Vegadeo, Alberto González, «es muy importante este éxito». «Es una gran alegría para todos, especialmente para los jugadores y técnicos. Tenemos



El Vegadeo celebra su título.

LNE

una cantera con muy buena salud que promete muchas cosas buenas para el bádmiton asturiano», añadió González. El CBA Estrada, representante gallego, finalizó en segunda posición tras perder únicamente ese primer encuentro ante Vegadeo. En el resto de la jornada, el equipo gallego sumó victorias frente a Oviedo C y Oviedo D. La lucha por la tercera plaza se resolvió a favor de Club Bádmiton Coruña-Oleiros, que superó por escaso margen a Bádmiton Occidente.

Hoy,  
por TV

**RUGBY** Alavés-Real Madrid (Primera División, 16.15 horas, Movistar Plus).  
Eldense-Sporting (Segunda División, 18.30 horas, LaLiga TV). **BALONCESTO**  
Almerka Oviedo-San Pablo Burgos (Primera FEB, 12.30 horas, LaLiga Plus).

**BALONMANO** España-Croacia (Clasificatorio Mundial Femenino, 12.00 horas, Teledeporte). **MOTOCICLISMO** Gran Premio de Catar de MotoGP (14.30 horas, DAZN). **FÓRMULA 1** Gran Premio de Baréin (17.00 horas, DAZN).

deportes@nue.es